
Speyer, 08.06.2020

Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

Anfrage und Antrag: Aktueller Stand der Arbeiten an der Salierbrücke.

In der Veranstaltung im Januar in der Stadthalle, hatte das Regierungspräsidium Karlsruhe 
zugestimmt regelmäßiger über den Fortschritt der Arbeiten zu informieren. Auf der Homepage des
Regierungspräsidiums sind leider keine aktuelleren Informationen zu finden. 

Deshalb bitten wir den Stadtrat zu beschließen, sie zu beauftragen das Regierungspräsidium um 
einen aktuellen Statusbericht zu bitten. Insbesondere bitten wir sie Informationen zu folgenden 
Punkten zu erfragen:

1. Ist die Sanierung weiter im Zeitplan?
2. Welche Änderungen haben sich ergeben, bzw. sind abzusehen?
3. Wurde durch COVID-19 die Sanierung verzögert oder anders beeinflusst?
4. Wann ist der Wechsel der befahrbaren Seite geplant?

Zusätzlich bitten wir Sie quartalsweise nach dem aktuellen Stand der Sanierung zu fragen und den 
Stadtratsmitgliedern darüber zu berichten.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe
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